

# Großer Dank an die Ehrenamtlichen

## Bürgerfrühstück der CDU in Westerweyhe war gut besucht

**Uelzen-Westerweyhe** – Bei einem gut besuchten Bürgerfrühstück des CDU-Ortsverbandes Kirch- und Westerweyhe hat Ortsbürgermeister Karl-Heinz Günther den vielen Ehrenamtlichen gedankt, die in Feuerwehren, im Sport- und Kulturbereich als Betreuer, Trainer und Helfer oder wie und wo auch immer in den einzelnen Vereinen, Gruppen und Clubs aktiv seien. Ihr Einsatz sei für die Allgemeinheit unabhkömmlich und nicht hoch genug anzuerkennen.

Günther warf auch einen Blick auf das Geschehen im Ort. Der Anbau an der Grund-

schule sei fertig gestellt – man freue sich nun auf den Beginn der Turnhallensanierung und die Neugestaltung des Schulhofgeländes. Im Neubaugebiet Stadtberg 4b seien die Vorarbeiten fast erledigt. In diesem Jahr rechne man noch mit dem Baubeginn der ersten Wohnhäuser.

Als Gäste ergriffen CDU-Politiker aus der Region das Wort. Bundestagsabgeordnete Henning Otte sprach über die derzeitige politische Lage in Deutschland und Europa. Apropos Europa: Da die Beteiligung der vergangenen Europawahlen sehr niedrig sei, sei es gerade jetzt sehr wichtig,

für ein starkes Europa am 26. Mai 2019 zur Wahl zu gehen, betonte der Abgeordnete Henning Otte.

Landrat Heiko Blume sprach über das Thema Glasfasernetzausbau und betonte, dass er sich sehr darüber freue, dass dieses gewaltige Thema nun auch seit einiger Zeit auf Bundesebene behandelt wird. Jörg Hillmer, Mitglied des Landtages, berichtete ausgiebig über die Tätigkeiten im Landtag und verdeutlichte, wie wichtig die derzeitigen Gespräche in Bezug auf Fachkräftemangel insbesondere im Pflegebereich seien.



**Ortsbürgermeister** Karl-Heinz Günther berichtete über aktuelle Entwicklungen in den Ortsteilen.

FOTO: PRIVAT